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В статье анализируется действующее законодательство и практика применения форм непосредственной демо-
кратии при осуществлении местного самоуправления в России. Обосновывается вывод относительно декларатив-
ности норм действующего законодательства о местном самоуправлении и сложности реализации большинства норм 
рассматриваемых отношений. Формулируются предложения, направленные на совершенствование законодательства 
в исследуемой сфере.
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The article analyzes the current legislation and practice of applying forms of direct democracy in the implementation of 
local self-government in Russia. The conclusion about the declarative norms of the current legislation on local self-government 
and the complexity of the implementation of most of the norms of the relations under consideration is substantiated. Proposals 
aimed at improving the legislation in the fi eld under study are formulated.
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